
 Mitgliederversammlung 
Verein der Freunde der Landern-Grundschule e.V. 

 28. April 2022, 20:00 – 20:38Uhr, Landern-Grundschule, Markgröningen 
Teilnehmer Herr Bartruff, Herr Radas, Herr Wirth, Frau Wirth, Herr Fleischmann, Frau 

Bareis, Frau Knauff, Frau Peukert, Frau Scharpfenegger, Herr Buchholz, 
Herr Holzwarth, Frau Sulz, Frau Reutter 
 
 

Begrüßung Durch die Herren Bartruff, Radas und Wirth 
Verabschiedung Herr Herr Radas – 1. Vorsitzender 
Bericht des 
Schriftführers 

Der Förderverein hat bei den folgenden Projekten mitgewirkt: 
a) Infostand und T-Shirt Verkauf bei der Schulanmeldung 
b) Vorstellung des Fördervereins bei den Elternabenden der 

ersten Klassen (Hr. Radas) 
c) Zuschuss des Fördervereins beim Jahresplaner  
d) Beteiligung beim Schulobst (Fruchtig-Fit-Aktion), 

Verteilung durch freiwillige Eltern. 
e) Weihnachtskartenaktion, wurde sehr gut angenommen 
f) Organisation des Stark-Sicher-Fair-Kurs der 2.Klassen 
g) Unterstützung des Apfelbäumchen Projekts  
h) Organisation und Betrieb des Wasserspenders 

 
 
 
 
 
 

Bericht Kassier und 
Kassenprüfer 

Kassenstand zum 31.03.2022: 13227€ 
 
Stand zur Mitgliederversammlung: 

a) Summe der Einnahmen: ca. 10150€ 
b) Summe der Ausgaben: ca. 5250€ 

 
c) Mitgliederzahlen: 

2014: 38 Mitglieder 
2015: 45 Mitglieder 
2016: 55 Mitglieder 
2017: 59 Mitglieder 
2018: 66 Mitglieder 
2019: 98 Mitglieder 
2020: 92 Mitglieder 
2021: 107 Mitglieder 
2022: 115 Mitglieder 
 

Entlastung von 
Kassier 

Der Antrag auf Entlastung des Kassiers wurde einstimmig angenommen 
 
 
 

  



Entlastung des 
Vorstands 

Der Antrag auf Entlastung des Vorstands wurde einstimmig angenommen 
 
 
 

Wahlen 1. Vorsitzender 
Manuel Wirth wurde einstimmig gewählt. 

 
 
 

2. Vorsitzender 
Pascal Holzwarth wurde einstimmig gewählt. 

 
 

1. Kassenprüfer 
Julia Wirth wurde einstimmig gewählt. 

 
 
 

2. Kassenprüfer 
Francois Buchholz wurde einstimmig gewählt. 

 
 
Alle Gewählten nahmen die Wahl an. 
 

Verschiedenes  
- Notartermin zur Umschreibung der Vorsitzenden wird vereinbart 
- Es wird ein Jubiläums T-Shirt zum Schulfest geben. Bestellung nach 

Bedarf. Grafik für Druck wurde von Herrn Zechmeister gespendet. 
- Herr Bartruff hat um finanzielle Unterstützung für einen Künstler 

zum Schulfest gebeten 
- Herr Bartruff hat den Hinweis gegeben, dass vielleicht 

Unterstützung benötigt wird, falls Flüchtlinge in der Schulturnhalle 
untergebracht werden 

- Verabschiedung Herrn Radas aus dem Vorstand 
 
 
 
 
 

Protokoll erstellt am 
/ von 

28. April 2022 / Bettina Reutter 

 


